



Ministerin Annegret Kramp-Karrenbauer

Annegret Kramp-Karrenbauer ist seit 2000 Ministerin im Saarland. Die Magistra der Politikwissenschaft und des Öffentlichen Rechts, geboren 1962, ist verheiratet und hat drei Kinder.

Die CDU-Politikerin war seit 2000 Ministerin für Inneres und Sport, seit 2004 Ministerin für Inneres, Familie, Frauen und Sport und ist seit September 2007 Ministerin für Bildung, Familie, Frauen und Kultur. Bis Ende 2008 ist Annegret Kramp-Karrenbauer Präsidentin der Kultusministerkonferenz (KMK).

An der Tagung vertritt sie die Kultusministerkonferenz für Herrn Minister Henry Tesch, der ab 2009 deren Präsident ist.